

SAINT-CLAIR-DE-LA-TOUR

Pour le devenir du bureau de poste



Les habitants se sont déplacés en nombre pour connaître le devenir de leur bureau de poste, mais aussi donner leur avis sur le service public, la Poste.

Un collectif prend vie à Saint-Clair-de-la-Tour, pour la remise en question des horaires d'ouverture le samedi matin, de la poste.

Les Saint Clairois montrent un attachement cer-

tain pour le service public et particulièrement pour la Poste.

Une enquête sera effectuée auprès des citoyens, pour l'amplitude des créneaux horaires, pour être

au plus proche de la demande.

Toute personne intéressée pour participer au collectif, peut prendre contact avec le maire de Saint-Clair-de-la-Tour au 04 74 97 14 53.